

COMMENT AIDER MA FILLE À S'EN SORTIR

Par **Coco59480** Posté le 02/02/2023 à 15h12

Ma fille a 43 ans. Elle est alcoolique. Elle est sortie d'une cure le 27 Décembre et a replongé le 2 Janvier et c'est catastrophique. Sa compagne l'a quitté emmenant son fils qui a 12 ans et a peur de sa mère qui est hystérique quand elle boit on dirait une folle. Là elle boit du matin au soir, ne mange plus, de pisse dessus etc Elle veut que je l'aide mais je ne sais pas comment, les médecins ne veulent pas lui donner de traitement mais sans elle ne s'en sortira pas.
Que dois je faire ?? Vers qui me tourner ?? Pourrais je la faire hospitaliser et si oui comment ?
Aidez moi elle a tellement de qualité quand elle est bien merci

4 RÉPONSES

patricem - 03/02/2023 à 08h18

Bonjour,

L'hospitalisation nécessite au final l'accord du patient même si ils peuvent la retenir deux jours (et encore). Ce qui sera insuffisant. Essayé peut-être de trouver une clinique conventionnée avec un environnement sympa (de la verdure, des patients qui ont des traitements lourds, pour pouvoir socialiser). Faites lui visiter les lieux, qu'elle n'est pas de faux a priori.

Ce genre d'endroit peut permettre de rester un certain temps, le temps nécessaire à la personne pour se reconstruire. Il m'est arrivé d'y passer deux mois.

Courage,

Patrice

patricem - 06/02/2023 à 09h04

Bonjour,

des patients qui n'ont pas, voulais-je dire.

Patrice

buisson - 06/02/2023 à 23h37

Bonjour,

Je pense qu'elle doit retourner en hospitalisation, dans un autre lieu. Les médecins généralistes connaissent mal les établissements. Demandez conseil auprès des associations de votre région (vous trouverez la liste sur ce site) pour qu'ils vous conseillent les lieux les plus appropriés.

Je vous souhaite beaucoup de courage.

patricem - 07/02/2023 à 10h39

Bonjour,

Il faut parfois plusieurs cures. Et les rechutes, qui sont assez courantes, peuvent conduire à se faire de nouveau hospitaliser. Effectivement, pas forcément dans les mêmes établissements : un spécialisé en cure, un autre spécialisé en troubles type dépression, pour essayer de prendre le problème à la racine. Certains établissements ont des patients dont les traitements, lourds, ne permettent pas de socialiser. Et parler peut être très important (groupes de parole, psy, etc).

Courage,

Patrice
